



長尾 義信

一、既存の小中学校施設の跡地活用 二、スポーツイベント・健康まちづくり

既存の小中学校施設の跡地活用

既存の中学校2校、小学校6校の学校跡地・施設を行政としてどのように活用して地域のコミュニティー、地域の活性化を考えているか。また、6月議会以降既存の小学校の校舎を耐震化する問題について、具体的に進展していないが今後の耐震化について問う。

跡地活用については町の活性化に資する活用ができるよう戦略課長会議等において検討しているが、具体策までは進んでいない。耐震化については、今から耐震工事を完了するには、新学校開校まで期間がかかること、子どもたちにかかる負担、投資効果を考えると断念せざるを得ない。

スポーツイベント・健康まちづくり

既存の中学校2校、小学校6校の学校跡地・施設を行政としてどのように活用して地域のコミュニティー、地域の活性化を考えているか。また、6月議会以降既存の小学校の校舎を耐震化する問題について、具体的に進展していないが今後の耐震化について問う。

跡地活用については町の活性化に資する活用ができるよう戦略課長会議等において検討しているが、具体策までは進んでいない。耐震化については、今から耐震工事を完了するには、新学校開校まで期間がかかること、子どもたちにかかる負担、投資効果を考えると断念せざるを得ない。



防犯カメラの設置

能勢町の6次産業育成について

国では平成23年に「6次産業化法」が施行され府でも昨年3月に「6次産業化サポートセンター」が設置されるなど、行政支援の窓口が拡充されている。

能勢町では現在、物産センターと連携する組織として加工連絡協議会があり、加工品を物産センター等で販売されている。

こうした団体を中心に関係省からアドバイザーの支援をしてもらう事業も展開していく。また小さい加工場をいくつか作っていきたい。そこからスタートしていきたい。

新学校での通学路の選定については、通学対策委員会において、教育委員会からまず想定路線を示すが、通学路の決定については保護者・先生方の意見を聞き設定していきたい。

「加工品を作りたい」という住民の声も多い。あまり難しく考えずまずはどんどん試してみたい。

物産センターの運営について

物産センターの売上高は平成21年度をピークに横ばい・やや減少傾向にあるが、昨年度は売上高約4億8,900万円、来客数は約26万4,200人。今後の課題としては、安定した農産物の供給、端境期に適した農産物の生産、出荷者に対する販売状況の情報提供等がある。今後経営主体である直販協議会と連携し引き続き物産センターの支援に努めたい。

能勢町では現在、物産センターと連携する組織として加工連絡協議会があり、加工品を物産センター等で販売されている。

こうした団体を中心に関係省からアドバイザーの支援をしてもらう事業も展開していく。また小さい加工場をいくつか作っていきたい。そこからスタートしていきたい。

新学校での通学路の選定については、通学対策委員会において、教育委員会からまず想定路線を示すが、通学路の決定については保護者・先生方の意見を聞き設定していきたい。

「加工品を作りたい」という住民の声も多い。あまり難しく考えずまずはどんどん試してみたい。



福中 満

一、能勢町の6次産業育成について 二、新学校建設について 三、物産センターの運営について